



INFORMAN.id

BhabinKamtibmas Polsek Sindang, Aktif Dorong Partisipasi Masyarakat dalam Satkamling Wiralodra Presisi

Indramayu - INDRAMAYU.INFORMAN.ID

Jul 29, 2023 - 17:06



BhabinKamtibmas Polsek Sindang, Aktif Dorong Partisipasi Masyarakat dalam Satkamling Wiralodra Presisi

Indramayu,- BhabinKamtibmas Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Hadi, dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan sambang sekaligus

pengecekan Pos Satkamling Wiralodra Presisi di Desa Dermayu, blok kuwu sayan, rt 01 rw 01, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua RT Sarjono bersama masyarakat Desa Dermayu.

Dalam kesempatan yang berlangsung hangat dan akrab ini, BhabinKamtibmas menyampaikan himbauan kepada warga sekitar terkait pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan adanya Satkamling, masyarakat memiliki peran dan tanggung jawab sebagai pengemban fungsi kepolisian dalam mengamankan lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sindang.

Lanjut Kapolsek menjelaskan, bahwa Satkamling sebagai satuan masyarakat memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Satkamling adalah bentuk kerjasama antara warga masyarakat dengan kepolisian dalam menjaga lingkungan. Melalui Satkamling, warga dapat turut serta aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya sendiri," ungkap Kapolsek, Sabtu (29/07/2023).

Dalam pengecekan Pos Satkamling Wiralodra Presisi, BhabinKamtibmas Aiptu Hadi memastikan bahwa petugas jaga Satkamling melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Dia juga menekankan pentingnya koordinasi dan kerjasama antara petugas Satkamling dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa sebagai upaya menyatukan langkah dalam menciptakan keamanan bersama.

Terpisah Ketua rt Sarjono menyambut baik kehadiran BhabinKamtibmas dan menyatakan kesediaannya bersama masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga kamtibmas di Desa Dermayu.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari pihak kepolisian. Dengan adanya Satkamling, kami merasa lebih aman dan siap berkontribusi dalam menjaga lingkungan kami," ucapnya.

Diharapkan dengan adanya kegiatan sambang sekaligus pengecekan Pos Satkamling ini, kerjasama dan komunikasi antara polisi dan masyarakat semakin kuat. Ujar Sarjono.